
ATA DA QUADRAGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE SERVIÇOS 
PÚBLICOS,  OCUPAÇÃO  DO  SOLO,  SAÚDE,  ASSISTÊNCIA  SOCIAL,  EDUCAÇÃO, 
ESPORTE, CULTURA E TURISMO DA CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA 
DE IBITINGA. Em 05 de setembro de 2024, às 10:30 na Unidade da Câmara Municipal localizada 
a  Avenida  Victor  Maida,  número  420,  centro  –  foi  realizada  a  quadragésima  sétima  reunião 
ordinária  da  Comissão  de  Serviços  Público,  Ocupação  do  Solo,  Saúde,  Assistência  Social, 
Educação,  Esporte,  Cultura  e  Turismo.  Estavam  presentes  o  Vereador  Richard  Porto  de  Rosa 
(Presidente),  e  o  Vereador  Célio  Roberto  Aristão  (Secretário  da  Comissão),  além  da  Diretora 
Legislativa  acompanhando  os  trabalhos  da  Comissão.  A Vereadora  Janaina  Zambusi  Nogueira 
Bastos  (Vice-Presidente)  que  justificou ausências  por  compromissos  pessoais  assumidos,  sendo 
acatado pelos demais membros. Aberta a presente reunião foi registrado que a Ata da reunião do dia 
29/08 com comunicado de nula por falta de quorum foi apresentada e assinada; a Ata da reunião do 
dia 22/08 com comunicado de nula por falta de quorum foi apresentada e assinada; a Ata da reunião 
do dia 15/08 com comunicado de nula por falta de quorum foi apresentada e assinada; a Ata da  
reunião do dia 01/08 foi apresentada e assinada; e a Ata da reunião do dia 27/06 com comunicado 
de nula foi apresentada e assinada. Sobre os ofícios da Lei 4174/2015 está aguardando resposta do 
ofício n° 37/2024, questionando a prefeitura sobre a porcentagem das denominações pertencentes à 
Câmara,  com  prazo  19/03  -  reiterado  pelo  ofício  n°79/2024,  com  prazo  27/04;  Ofício  adm. 
203/2024, aguardando resposta do ofício n° 42/2024 – questionando a prefeitura sobre o documento 
do Gilmar Loterias Ltda ME prazo 19/3. Reiterado pelo ofício n° 78/2024, com prazo 27/04. Em 
02/08 foi recebida resposta do ofício n° 42/2024 e do ofício n°79/2024. A Comissão analisou e 
decidir por expedir ofício a PREFEITA solicitando que o trânsito seja impedido a partir das 18h, 
especialmente  na  véspera  de  feriado de  Corpus  Christ,  com a  justificativa  de  que o  comércio,  
principalmente  das  atividades financeiras,  mantêm seu horário de atendimento até  este  horário, 
necessitando que o trânsito flua normalmente até este horário. O ofício n° 95/2024 expedido em 
30/04 ao PRESIDENTE da casa solicitando providências quanto a falta de resposta aos ofícios n°s: 
13/2024, 37/2024, 38/2024, 39/2024 e 42/2024 pela Senhora Prefeita – prazo 15/05, foi respondido 
que  está  aguardando  providências.  Ainda  falta  resposta  dos  ofícios  n°  37  e  n°  42,os  quais  o 
Presidente  cobrou  resposta  junto  a  prefeitura.  Em  27/08  a  Comissão  recebeu  os  seguintes 
Projetos:PLO 46/2024,  PLO 111/2024,  PLO 79/2024,  PLO 98/2024 e  PLO 37 /2024.  Como a 
reunião não aconteceu o Presidente da Comissão nomeou os relatores expedindo ofícios: em 29/08 
ofício  n°  183/2024  ao  Vereador  Célio,  informando  que  é  relator  dos  Projetos  n°  98/2024  e 
n°37/2024. Em 29/08, ofício n° 184/2024 à Vereadora Janaina, informando que é relatora do Projeto 
n°46/2024. Registra-se ainda que o Presidente se nomeou como relator dos Projetos n° 111/2024 e 
n° 79/2024. Estão SOB A RELATORIA DA VEREADORA JANAINA: PLO n° 46/2024 – novo - 
aguardando presença da Vereadora na reunião; eu PLO 80/2024 – novo – relatora tomará ciência da 
relatoria na próxima reunião.  Estão A RELATORIA DO VEREADOR CÉLIO: PLO 98/2024 – 
novo – o relator analisou o projeto e decidir por emitir parecer favorável da comissão que será  
apresentado aos demais membros da comissão; PLO 37/2024 – novo – o relator analisou o projeto e  
decidir por emitir parecer favorável da comissão que será apresentado aos demais membros da 
comissão; e PLC 2/2024 o qual continua em análise do relator. Estão SOB A RELATORIA DO 
VEREADOR RICHARD: PLO 111/2024 – novo - o relator analisou o projeto e decidir por emitir  
parecer  favorável  da  comissão  que  será  apresentado  aos  demais  membros  da  comissão;  PLO 
79/2024 – novo - o relator analisou o projeto e decidir por emitir parecer favorável da comissão que  
será apresentado aos demais membros da comissão; PLO 81/2024 - o relator analisou o projeto e 
decidir por emitir parecer favorável da comissão que será apresentado aos demais membros da 
comissão. O PLO 45/2024 em 15/08 teve parecer protocolado, encerrando seu trâmite na comissão. 
Fica registrado nesta que na data do dia 08 de agosto de 2024, às 10h30, aconteceu na sede da  
Câmara Municipal reunião, onde estavam presentes o Presidente desta Comissão, Vereador Richard 
Porto de Rosa, o Secretário desta o Vereador Célio Roberto Aristão e a Senhora Cláudia Cicoti,  
Supervisora de Ensino da Secretaria Municipal de Educação de Ibitinga, para discutir os seguintes 
projetos que tramitam nesta Casa: PLO nº 81/2024, que dispõe sobre as instituições dos Conselhos 
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de Escolas e Fórum dos Conselhos de Escola das unidades de ensino da rede pública municipal de 
Ibitinga conforme especifica; e PLO nº 82/2024, que dispõe sobre as unidades escolares municipais 
que ofertarão exclusivamente a jornada de tempo integral conforme especifica. Referente ao PLO nº 
81/2024, Cláudia disse que os Conselhos já existem nas escolas, onde cada uma delas tem um que 
se reúnem ordinariamente duas vezes por semestre e o Fórum dos Conselhos se reunirá uma vez a 
cada semestre com a presença além dos membros, também de dois representantes de cada escola. 
Disse ainda que esta alteração precisa ser realizada, para adequar o município à LDB – Lei de  
Diretrizes  e  Bases  da  Educação  Nacional.  Quanto  ao  PLO  nº  82/2024,  Cláudia  explicou  aos 
membros presentes que a propositura é  para determinar qual  escola será ensino integral  e  está 
alterando a sua nomenclatura, e que as quatro escolas que constam no projeto foram criadas por Lei  
e este é o motivo pelo qual a nomenclatura também está sendo alterada através do referido Projeto.  
As demais escolas já estão com a nova nomenclatura, pois elas foram criadas por Decreto. Durante 
a reunião foi  identificado erro redacional na descrição da escola Dona Joaninha,  e a Comissão 
decidiu por elaborar  emenda para correção.  Nada mais havendo a tratar,  o Presidente declarou 
encerrada a reunião. Esta Ata foi lavrada por mim, Vereador Célio Roberto Aristão, Secretário da 
Comissão de Serviços Público, Ocupação do Solo, Saúde, Assistência Social, Educação, Esporte, 
Cultura e Turismo, que após ser lida e aprovada vai assinada pelos membros presentes na reunião 
desta Comissão. Ibitinga, em 05 de setembro de 2024. ……………………………………………….
Presidente – Vereador Richard Porto de Rosa ___________________________________________
Secretário - Vereador Célio Roberto Aristão ____________________________________________
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